
Le 2^e Gala reconnaissance aura lieu le 2 avril 2025 au Cabaret de l'Amphithéâtre Cogeco
**Le PONT met en lumière des femmes qui choisissent
d'exercer des métiers traditionnellement masculins**

Trois-Rivières, le 13 janvier 2025 – Le rayonnement et la force des femmes en emploi seront mis à l'honneur lors du 2^e Gala reconnaissance organisé par *Le PONT*, qui aura lieu le 2 avril au Cabaret de l'Amphithéâtre Cogeco. Lors de ce gala, présenté par l'Aluminerie de Bécancour (ABI), les bourses « Elles sont faites pour la job » atteignant plus de 15 000 \$ seront remises à des étudiantes provenant de la Mauricie, de Nicolet et de Bécancour qui ont choisi d'étudier dans des métiers traditionnellement masculins.

Les candidates qui souhaitent déposer leur candidature doivent être inscrites dans un programme menant à un diplôme d'études professionnelles (DEP) ou un diplôme d'études collégiales (DEC) menant à l'exercice d'un métier traditionnellement masculin dans la région de la Mauricie ou dans les villes de Nicolet et Bécancour. Les candidatures sont acceptées dès maintenant et jusqu'au 15 février prochain. [Le lien d'inscription](#) se trouve directement sur le site web du PONT, centre d'emploi pour femmes en Mauricie.

« *La première édition du Gala reconnaissance a été un franc succès et nous a permis de constater, une fois de plus, à quel point il est important d'encourager les femmes et de les soutenir tout au long de leur parcours professionnel, en commençant par les études. Les femmes représentent 50 % du potentiel d'employabilité et, malheureusement, on ne les voit pas assez souvent œuvrer dans des domaines plus masculins. Nous espérons que les femmes adopteront naturellement l'idée d'étudier et de travailler dans ces domaines aux vastes perspectives d'emploi* », mentionne d'entrée de jeu la directrice générale de l'organisme *Le PONT*, Annie Brassard.

Par le biais des bourses offertes, *Le PONT* souhaite offrir une reconnaissance aux étudiantes en les incitant à poursuivre leur formation et à persévérer dans des domaines professionnels traditionnellement masculins. « *La place des femmes sur le marché du travail a toujours été au cœur de nos préoccupations. Nous trouvons important de déconstruire les mythes genrés dans les métiers traditionnellement masculins. Bien que l'on constate une évolution des mentalités, il reste encore du travail à faire. On voit encore des situations plus difficiles que d'autres, notamment dans des métiers de la construction* », ajoute Mme Brassard.

« *Le Gala reconnaissance organisé par Le PONT est une initiative exemplaire pour encourager les femmes à s'investir dans des métiers traditionnellement masculins. Ces domaines regorgent d'opportunités et de défis stimulants, et il est essentiel de soutenir les étudiantes qui osent franchir ces barrières encore trop présentes. Par leur courage et leur détermination, elles enrichissent notre marché du travail et contribuent à bâtir un Québec plus inclusif et prospère. Je suis fier de saluer ces efforts qui résonnent avec notre volonté collective de moderniser et de diversifier l'économie québécoise.* » souligne Jean Boulet, député de Trois-Rivières, ministre du Travail, ministre responsable des régions de la Mauricie, de l'Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec.

Conditions d'éligibilité

Pour être éligibles aux bourses, les candidates devront être inscrites à une formation menant à l'exercice d'un métier traditionnellement masculin dans la région de la Mauricie et des villes de Nicolet et Bécancour au 1^{er} novembre 2024. C'est le lieu de l'établissement scolaire qui détermine l'éligibilité et non le lieu de résidence de la participante. Aussi, les participantes doivent :

- Étudier dans un domaine traditionnellement masculin dans un programme menant à un diplôme d'études professionnelles (DEP) ou un diplôme d'études collégiales (DEC) d'une durée minimale de 900 heures;
- Être citoyenne canadienne ou posséder le statut de résidente permanente et résider au Québec depuis au moins un an;
- Ne pas avoir accumulé plus de deux échecs au cours des derniers six mois de fréquentation scolaire.

Les lauréates devront obligatoirement être présentes au Gala qui se tiendra le 2 avril 2025 au Cabaret de l'Amphithéâtre Cogeco.

À PROPOS DU PONT, CENTRE D'EMPLOI POUR FEMMES EN MAURICIE

Le PONT est un organisme pluridisciplinaire qui accompagne les femmes dans leur recherche d'emploi afin de mettre en valeur leur potentiel et leur expérience, et ce, depuis plus de 40 ans. L'organisme contribue à l'intégration des femmes sur le marché du travail et offre des services de maintien en emploi, autant pour les métiers traditionnels que pour les non traditionnels. Plusieurs services sont offerts, tels que de l'orientation professionnelle, du coaching vers l'emploi et du perfectionnement. *Le PONT* est le seul centre d'emploi pour femmes en Mauricie et a pour mission que chaque femme découvre son plein potentiel et s'épanouisse professionnellement.



Source :

Annie Brassard, directrice générale
Le Pont, centre d'emploi pour femmes en Mauricie

Information et gestion des entrevues :

Steve Renaud
BEAUDOIN relations publiques
Tél. : 819 840-2829 p. 302
steve@beaudoinrp.com

NOS PARTENAIRES

Présenté par :



A.B.I.



Desjardins

Jean BOULET
DÉPUTÉ DE TROIS-RIVIÈRES

elles
sont faites pour la job

SYNDICAT QUÉBÉCOIS DE LA CONSTRUCTION
FAB3R
CORPORATION DES MAÎTRES ÉLECTRICIENS DU QUÉBEC
GROUPE EXCELPRO

SERVICES DE TRANSFORMATIONS BÉCANCOUR
COMITÉ SECTORIEL DE MAIN-D'ŒUVRE DE LA MÉTALLURGIE DU QUÉBEC
FRANÇOIS-PHILIPPE CHAMPAGNE, DÉPUTÉ DE ST-MAURICE-CHAMPLAIN
JEAN LAMARCHE, MAIRE DE TROIS-RIVIÈRES

APCHQ

Nemaska
Lithium

94.7
rouge